



A l'UD CGT des Pyrénées Orientales

Le Secrétaire général
01 55 82 83 06
cabsgr@cgt.fr

Montreuil, le 17 novembre 2022

SOUTIEN A Josie BOUCHER

Chère camarade, chère Josie,

Je tenais à t'apporter tout mon soutien et celui de toute la CGT vis-à-vis de la plainte déposée par le maire de Perpignan à ton encontre et ta mise en examen qui en a suivi.

La CGT porte dans ses statuts, des valeurs de solidarité et de fraternité. Elles se traduisent notamment dans notre combat contre le racisme et l'antisémitisme, la xénophobie et le sexisme. Ces mêmes thèmes que portent depuis sa création, le Front National aujourd'hui rebaptisé Rassemblement National et dont le maire de Perpignan est un des premiers dirigeants. Nous en avons eu une nouvelle fois la démonstration très récemment à l'Assemblée nationale où un député du parti du maire de Perpignan, a tenu des propos racistes à l'encontre d'un de ses collègues. Il a été sanctionné et nous nous en félicitons. J'ai moi-même eu l'occasion de me rendre compte des pratiques de Louis ALLIOT vis-à-vis des fonctionnaires de la commune lors d'un récent déplacement à Perpignan.

La CGT soutient au quotidien, les travailleurs dits sans-papiers parce qu'ils contribuent à la création des richesses dans notre pays. Elle soutient l'accueil de tous les migrants quelle que soit leur origine et refuse qu'on les laisse se noyer dans la mer Méditerranée.

C'est pourquoi nous combattons de toutes nos forces, ce parti d'extrême droite et tous eux qui développent directement ou sournoisement, ces thèses racistes et fascistes. Personne ne pourra nous faire taire et la grave tentative d'intimidation dont tu fais l'objet, est scandaleuse. C'est aussi la démonstration de la conception de la démocratie et de la liberté d'expression de ce parti et de ses élus.

C'est notre fierté d'avoir dans les rangs de la CGT, une militante comme toi qui ne transige pas avec nos valeurs et ce combat historique de notre organisation est plus que jamais d'actualité.

Je te renouvelle tout notre soutien

Très fraternellement,



Philippe MARTINEZ
Secrétaire général de la CGT